

Funcionarios realizaron visitas inspectivas en industrias de productos pesqueros

Coronel y Lota toman medidas ante denuncias por malos olores



Medio Ambiente visitó ayer el sector norte de Coronel.

La Dirección de Medio Ambiente de Coronel sostendrá hoy una reunión con la autoridad sanitaria.

La comuna de Coronel nuevamente está enfrentando problemas en torno a malos olores provenientes de la industria que trabaja en el sector, aunque en esta oportunidad también se sumó la comuna de Lota a las denuncias. Según informaron desde la municipalidad coronelina, el aumento de los malos olores producto de la temporada de pesca de sardina y anchoveta está generando gran preocupación. "A la fecha, hemos recibido 214 denuncias a través de nuestro canal de WhatsApp, reflejando el impacto que esto tiene en la calidad de vida de nuestros vecinos", detalló Maybeline

Belmar, directora de Medio Ambiente de Coronel.

Belmar informó que desplegaron todas las acciones posibles para exigir soluciones. Ayer realizaron una nueva fiscalización en el sector norte de la comuna, y durante la semana se visitó el sector sur. Continuarán recorriendo distintos puntos para revisar el estado de los procesos de abatimiento de olores en las empresas. "Si bien el municipio no tiene facultades fiscalizadoras en esta materia, nuestro compromiso es claro. Ya hemos presentado denuncias ante la Seremi de Salud y Sernapesca, y mañana (hoy) nos reuniremos con la autoridad sanitaria para revisar el estado de sus fisca-

lizaciones. Además, el lunes sostendremos un encuentro con Subpesca para analizar medidas concretas con el sector pesquero", destacó la directora.

En Lota el alcalde, Jaime Vásquez, instruyó a funcionarios de la Dirección de Aseo, Ornato y Medio Ambiente a que se realice una visita inspectiva a las dos empresas pesqueras de la comuna, como presunta fuente de las emanaciones.

"Estas visitas se están realizando y conforme a la información recabada, de encontrarse situaciones irregulares, se cursará la denuncia respectiva ante la autoridad sanitaria y Seremi del Medio

• Denuncia vecinos

La denuncia de parte de los vecinos debido a malos olores en la comuna de Coronel se puede realizar al WhatsApp Olores +56 9 7612 9675.

Ambiente regional. La Municipalidad manifiesta su total disposición para colaborar plenamente con las autoridades competentes, para contribuir a que se esclarezca el origen de las emanaciones y los responsables realicen los trabajos correspondientes para evitar eventos como los vividos durante los últimos días en Lota", comentaron desde la municipalidad.